

Rhein-Neckar-Zeitung 23. Mai 2011



OB Franz Schaidhammer (li.) überreicht Dr. Michael Jung die Bürgermedaille der Stadt Wiesloch mitsamt Urkunde (rechts Jungs Gattin Christa). Foto: Pfeifer

25 Jahre Anwalt der Kinder

Stadt Wiesloch zeichnet Dr. Michael Jung mit Bürgermedaille aus

Wiesloch. (oé) Es ist nicht alltäglich, dass der Gründungsvorsitzende eines Vereins auch 25 Jahre später noch an dessen Spitze steht. Beim Wieslocher Ortsverband des Kinderschutzbundes ist dies der Fall. Dr. Michael Jung hat den Verein vor einem Vierteljahrhundert zusammen mit anderen engagierten Bürgern aus der Taufe gehoben. Seither führt er den Ortsverband ununterbrochen und er tut dies bis heute mit unvermindertem Engagement.

Und nicht nur das: Michael Jung war auch Vorsitzender des Elternbeirats der Schillerschule und des Gesamtelternbeirats der Weinstadt, er wirkte im Vorstand des Kindergartens der Elterninitiative mit (auch hier mehrere Jahre als dessen Vorsitzender) und er engagierte sich im Landesverband des Kinderschutzbundes und im Paritätischen

Wohlfahrtsverband. Immer mit dem Ziel, die Situation der Kinder und Familien in Wiesloch und darüber hinaus zu verbessern. Dabei war er nach den Worten von Wieslochs OB Franz Schaidhammer „nicht immer ein bequemer Partner“. Aber als „Anwalt der Kinder“ sollte er das auch gar nicht sein. Jungs beispielhaftes bürgerschaftliches Engagement ist dem OB zufolge längst „von existenzieller Bedeutung“ für viele Familien in der Region. Dafür und für die damit verbundenen besonderen Verdienste um die Stadt verlieh der Gemeinderat dem Kinderschutzbund-Vorsitzenden jetzt die Bürgermedaille.

Unter dem stehenden Applaus des Publikums nahm Michael Jung die Auszeichnung entgegen. Sie ehre ihn sehr, sagte er und meinte: „Ich glaube ich mache noch ein bisschen weiter.“